

# Evaluasi Kinerja dan Peningkatan Kualitas Layanan, Pimpinan UPNVJ Laksanakan Rapat Tinjauan Manajemen

Monday, 23 December 2024 18:09 WIB



**HumasUPNVJ** – Pimpinan Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) melaksanakan Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) yang melibatkan berbagai pihak internal untuk mengevaluasi kinerja institusi dan merumuskan langkah-langkah strategis guna meningkatkan kualitas pendidikan dan layanan bagi civitas akademika.

Rapat yang bertempat di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika rektorat ini dipimpin langsung oleh Rektor UPNVJ, Anter Venus dan dihadiri oleh para Wakil Rektor, Dekan Fakultas, Kepala Lembaga, serta beberapa perwakilan pimpinan unit terkait lainnya. RTM ini bertujuan untuk mengevaluasi hasil kinerja selama satu semester terakhir, membahas pencapaian visi dan misi universitas, serta merancang program-program yang mendukung pengembangan akademik dan non-akademik. (23/12)

**Agenda utama rapat** mencakup beberapa isu penting, antara lain:

Evaluasi pelaksanaan program pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Tinjauan terhadap pelayanan administrasi akademik dan non-akademik yang diberikan kepada mahasiswa dan dosen.

Pengembangan fasilitas dan infrastruktur kampus yang dapat mendukung proses belajar mengajar.

Perencanaan dan evaluasi anggaran universitas untuk tahun akademik mendatang.

Menindaklanjuti temuan audit mutu internal dengan merancang program-program yang dapat meningkatkan mutu perguruan tinggi.



Dalam sambutannya, Rektor UPNVJ, Anter Venus menyampaikan bahwa rapat tinjauan manajemen ini sangat penting sebagai upaya untuk memonitor capaian yang telah diperoleh dan menemukan solusi atas tantangan yang dihadapi oleh universitas. "Sebagai lembaga pendidikan tinggi, UPNVJ berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengajaran, serta beradaptasi dengan kebutuhan perkembangan zaman," ujarnya.

Dengan adanya RTM ini, diharapkan UPNVJ dapat mencapai standar kualitas yang lebih tinggi dan memberikan kontribusi yang lebih besar lagi dalam dunia pendidikan di Indonesia.





---

Export tanggal : Tuesday, 24 December 2024 Pukul 02:16:53 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/evaluasi-kinerja-dan-peningkatan-kualitas-layanan-pimpinan-upnvj-laksanakan-rapat-tinjauan-manajemen.html> ]

---